

9 millions de Boliviens bénéficient du programme Ma Santé



La Paz, 27 septembre, (RHC).- Plus de 8 millions 800 000 Boliviens ont reçu une attention médicale gratuite dans le cadre du programme Mi salud, Ma santé, appliqué dans plus de 300 districts de ce pays.

La ministre de la santé, Ariana Campero a analysé les résultats de ce programme mis en application depuis juin 2013 par le gouvernement du président Evo Morales avec l'assistance de spécialistes cubains.

Elle a fait savoir que plus de 50 % des consultations ont été réalisées chez les patients.

Plus de 2 300 médecins participent à ce programme. Ils travaillent dans des postes sanitaires ou dans des cabinets de consultation dans les centres urbains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106992-9-millions-de-boliviens-beneficient-du-programme-ma-sante>



Radio Habana Cuba